

COMENTARIOS DEL PARAGUAY AL DOCUMENTO CFS 2024/52/Inf.18

Muchas gracias Señora Presidente, la República del Paraguay es un importante productor de alimentos para el mundo. El Gobierno del Paraguay se encuentra empeñado en la implementación del programa Hambre Cero, que pretende una cobertura del ciento por ciento del almuerzo escolar durante los nueve años de educación primaria en el Paraguay, y mejorar así sustancialmente los índices nacionales de seguridad alimentaria y nutrición de los niños, así como su asistencia a clases.

La delegación del Paraguay valora los esfuerzos en la elaboración del informe del Grupo de alto nivel de expertos en seguridad alimentaria y nutrición (Ganesan), documento CFS 2024/52/Inf.18; no obstante, deja constancia de que el lenguaje contenido en la sección intitulada Crisis de ayuda humanitaria, del informe se aparta de la postura del Paraguay en los temas abordados en ella. En honor al tiempo para declaraciones, remitiremos por escrito nuestras observaciones con mayor detalle.

La delegación del Paraguay entiende también que no es posible desvincular el documento de su naturaleza técnica, dado que constituye un informe técnico de carácter consultivo, no negociado entre los miembros, y no refleja necesariamente la posición oficial del Comité de Seguridad Alimentaria Mundial.

Muchas gracias.